

341-
Viva Jesus y Teresa en su hija Saturnina.
Hemos vuelto de Rubí a Dios gracias.
No sé si te mandarán aviso de Aleixar para que
vayas allá, que quieren hacer exámenes el Alcalde y no sé
qué más, y creo no se deben hacer hasta junio o primeros
de julio, según previene nuestro reglamento.
Quizás convenga dar alguna buena lección a
aquella gente. Obrad después de encomendarlo a la
Santa Madre con energía, pero sin excederos, pues luego
lo publicarán los periódicos, Instructor, etc.
Ya les invitaremos por oficio al tiempo de
exámenes a él, Inspector, etc. etc. para que vean que no
los tememos.
Otra cosa. El Cura regente de la Parroquia de los Ángeles
de Barcelona, donde hay las teresianas muy animosas, y tiene
una escuela católica para contrarrestar a los protestantes quiere
que vayamos y nos encarguemos de las clases. Ofrecen
10 duros por cada una de las hermanas (tres o cuatro,
casa y material de la escuela. Es escuela de pocas labores,
pagan casi todas las niñas, pues de sólo ellas recogen 23 duros
al mes. Lo demás de suscripciones. Tendremos libertad de hacer
y dejar de hacer, y creo que si les pedimos 30 duros por tres
hermanas ó 40 duros por las cuatro, nos lo darán
caso que no se saque de la escuela. Hay una de las maestras

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

Hemos vuelto de Rubí, a Dios gracias.

No sé si te mandarán aviso de Aleixar para que
vayas allá, que quieren hacer exámenes el Alcalde y no sé
qué más, y creo no se deben hacer hasta junio, o primeros
de julio, según previene nuestro reglamento.

Quizás convenga dar alguna buena lección a
aquella gente. Obrad después de encomendarlo a la Santa
Madre con energía, pero sin excederos, pues luego lo
publicarán los periódicos, Instructor, etc.

Ya les invitaremos por oficio al tiempo de
exámenes a él, Inspector, etc. etc. para que vean que no
los tememos.

Otra cosa. El Cura regente de la Parroquia de los Ángeles
de Barcelona, donde hay las teresianas muy animosas, y
tiene una escuela católica para contrarrestar a los
protestantes, quiere que vayamos y nos encarguemos de
las clases. Ofrecen 10 duros por cada una de las
hermanas (tres o cuatro), casa y material de la escuela.
Es escuela de pocas labores, pagan casi todas las niñas,
pues de sólo ellas recogen 23 duros al mes. Lo demás de
suscripciones. Tendremos libertad de hacer y dejar de
hacer, y creo que si les pedimos 30 duros por tres
hermanas ó 40 duros al mes por las cuatro, nos lo darán
caso que no se saque de la escuela. Hay una de las
maestras

-342-
fundadora de la escuela q. quiere un alampor, y es muy
buena, y con esto un par de hermanas bastarán p. estar
alli. Habladlo con D^a. Teresa y pedidlo a la Santa Madre de J^us.
y lo resolvamos según su voluntad.
No puedo más por hoy.
Os bendice v. P. y C.
Enrique de O
Gracia 31/5/81.
La adjunta a M. Pauli pronto
He tenido larga conferencia con los papás de Elvira,
Contentos y q. ya la perdonan. Su tía irá a ésa pronto
a verla, y si hace bondad también su papá por el mes
de julio o agosto. Le mandarán ropa y papeles de música
y puede estudiar por maestra superior.
E. de O.

fundadora de la escuela que quiere ser de la Compañía, y
es muy buena, y con esto un par de hermanas bastarán
para estar allí. Habladlo con D^a. Teresa y pedidlo a la
Santa Madre para que nos inspire lo que más convenga a
los intereses de Jesús y lo resolvamos según su voluntad.

No puedo más por hoy.

Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de O

Gracia 31/5/81

La adjunta a Mn Pauli pronto.

He tenido larga conferencia con los papás de
Elvira. Contentos y que ya la perdonan. Su tía irá a ésa
pronto a verla, y si hace bondad también su papá por el
mes de julio o agosto. Le mandarán ropa y papeles de
música y puede estudiar por maestra superior.

E. de O.